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Communiqué de presse de LA POSTE à destination des Fournisseurs d’Accès Internet pour 
qu’ils informent leurs clients des nouvelles dispositions tarifaires.

  

A compter du 1er juin 2012, les e-mails devront être affranchis d'un timbre numérique pour être 
envoyés. 
Le coût du timbre sera de 0,05€ (pour un envoi lent) et de 0,10€ (pour un envoi urgent). 
Les envois entre membres d'un réseau social type Facebook seront également concernés par cette 
mesure. Les paiements pourront s'effectuer à l'unité ou par l'achat de forfaits (aux tarifs 
non dégressifs), et les recettes de ces ventes rempliront les caisses de la "taxe Google" à 15%, le 
reste allant à La Poste.

Ne seront pas concernés par cette mesure les SMS et les appels depuis un mobile ou via internet. 

La Poste qui récupère ce marché en compensation des pertes d'exploitation liées à la baisse du 
courrier papier, va mettre en place ce projet dans les prochaines semaines. 
Le paiement se fera par compte Paypal ou sera directement prélevé sur le compte bancaire via les 
fournisseurs d'accès internet. L'argent sera ensuite reversé à La Poste.

Les internautes recevront dans les jours qui viennent un document explicatif. 
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La Nouvelle Observatrice

Temps irréel - La Nouvelle Obs

31/08/2014

La location de chiens et chats enfin possible en Europe

    Le Secrétaire Général de l'Union Européenne en     
charge des canidés et félins donne ce 1er septembre
2014 l'autorisation à la location.
Votée mi-août, la mesure nommée "Locadogs" arrive à
point  nommé  pour  la  rentrée  scolaire.  Cette  période,
indique le Docteur W.-A. Ouf, en charge du dossier pour
l'Union  Européenne,  "est  un  moment  difficile  pour

beaucoup de mères, qui se retrouvent du jour au lendemain sans compagnon toute la
journée. En effet, son ou ses enfants a repris le chemin de l'école, créant un isolement
compliqué. D'hyperactives, elles passent souvent à trop passives."

Nous faisons le point sur les démarches à effectuer pour bénéficier de la location
d'un animal de compagnie.

Vous pouvez dès ce 1er septembre vous rendre dans
l'une des animaleries agréées CE, implantées sur
l'ensemble du territoire européen (carte des implantations
en bas d'article). Il vous est demandé votre pièce
d'identité et un chèque de caution de 400 euros. Et vous
repartez, pour 20 euros par jour, avec un chien ou un
chat, selon vos besoins ou envies.

Le ministère de l'Agriculture propose une liste des lieux
où  l'emprunt  peut  être  effectué,  ainsi  que  des  animaux  disponibles,  téléchargeable
directement sur le site.

Si l'expérience atteint son public, l'Europe réfléchit à son extension aux nouveaux animaux
de compagnie (NAC), tels les rats, lézards, araignées, serpents et rhinocéros.

http://lanouvelleobservatrice.hautetfort.com/
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http://www.ski-powder.com/articles/wed-30032016-1505/le-lac-dannecy-sera-vidé-en-septembre-2017.html

L'information faisait du bruit depuis déjà quelques semaines et des débats houleux ont eu lieu aux 
derniers conseils municipaux d'Annecy. D'une courte voix la vidange du lac a été votée, elle aura 
lieu après la saison estivale. Le maire met en avant une nécessité  "Un nettoyage est devenu plus 
qu'important pour la faune et la flore, en effet le lac regorge d'un millier de carcasses de voitures". Il
y a également un gisement d'or au niveau d'Annecy (le lieu est bien évidemment encore secret)... 
Selon le premier adjoint il permettrait de purger les dettes de la ville qui a du mal à faire face à 
certains emprunts toxiques. 

Le lac d'Annecy sera vidé en septembre 2017

Une opération qui va durer 6 mois.
Une centaine de camions feront des aller retour vers le lac Léman et le Lac du Bourget. 50 000 m3 
seront vidés chaque jour. Une opération qui va durer 3 mois avant de voir le lac vide autour du 15 
décembre 2016. Pendant 3 mois un grand nettoyage sera ensuite effectué. A partir du 15 mars 2017 
le lac sera remis en eau, la baignade pourra rouvrir à partir de fin mai.

Les élus écologistes mécontents appellent à 
manifester
Un chantier qui passe mal auprès des écologistes qui appellent à bloquer l'ensemble des plages du 
lac pendant tout l'été. C'est inadmissible, encore une bêtise qui va nous coûter 100 millions d'euros. 
Selon l'adjoint aux finances, le projet ne coûterait que 30 millions d'euros.

http://www.ski-powder.com/articles/wed-30032016-1505/le-lac-dannecy-sera-vid%C3%A9-en-septembre-2017.html
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Un milliardaire russe perd ses clés dans l’eau. Le lac de Gérardmer vidé pour les recherches.

Posted by: Jean-Luc Dewailly 

En vacances dans les Vosges pour l’été, Dimitri Letikov, homme d’affaires russe à la tête d’une holding pétrolière,
a demandé à la municipalité de Gérardmer de procéder à la vidange complète du lac pour faciliter les recherches 
de la Gendarmerie.

Le milliardaire qui naviguait à bord d’une embarcation électrique louée pour une balade prévue sur le lac avec ses 
enfants aurait perdu les clés de sa Ferrari lors d’une manœuvre malheureuse. Paniqué, il s’est jeté à l’eau pour 
tenter de les récupérer. En vain.

20 millions de mètres cube d’eau vidangés

Alertée par les services communaux saisis eux-mêmes par le milliardaire, la Gendarmerie a procédé à la vidange
complète du lac. D’une surface de 115 hectares, le volume du lac est évalué à 20 millions de mètres cube d’eau.
« Les actions de vidange du lac de Gérardmer ont été conduites en concertation avec les équipes de l’Office
national des eaux et des milieux aquatiques » nous explique Bernard Fonssi, Capitaine du peloton de Gendarmerie
des Hautes-Vosges.

Préservation du milieu aquatique

L’opération s’appuie sur des expériences de vidanges importantes réalisées précédemment sur d’autres lacs de la
région. Une attention particulière a été portée à la faune aquatique. Il a été décidé de récupérer l’ensemble des
poissons du lac de Gérardmer pour préserver la population piscicole. Ils ont été transvasés dans des aquariums
temporaires.

Les clés retrouvées… dans la poche de sa femme

Cette drôle d’histoire se termine bien puisque les clés de voiture du milliardaire ont été retrouvées quelques heures
plus tard, après la vidange complète du lac, dans la poche de sa femme. Les services de Gendarmerie travaillent
actuellement  au  remplissage  du  lac  par  captation  des  eaux de  la  Vologne.  Les  opérations  devraient  prendre
quelques  jours.  L’homme  d’affaires  s’est  engagé  à  prendre  en  charge  l’ensemble  des  frais  générés  par  les
recherches, notamment la facture d’eau d’un montant de 60 millions d’euros.

http://www.tomimag.fr/author/jean-luc-dewailly/
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Les moutons enragés 

Les moutons en ont marre, ils s'informent

Le chef Raoni pleure…et on devrait pleurer avec lui!
mardi 7 juin 2011 Voltigeur 

Le chef indien Raoni, de la tribu des Kayapos, pleure en apprenant que le Brésil vient d’autoriser 
mercredi la construction du barrage géant de Belo Monte, au cœur de l’Amazonie. Depuis des mois,
des écologistes et des indiens vivant dans cette zone protestent contre l’installation de ce barrage, 
qui sera le troisième plus grand du monde. Destruction de l’habitat de nombreuses espèces 
d’animaux (poissons, oiseaux, tortues, lézards), risques d’inondation et déplacement de personnes : 
le barrage de Belo Monte met en péril la biodiversité et les populations indigènes de la zone.

http://www.rue89.com/planete89/2010/08/09/belo-monte-le-barrage-de-trop-pour-l-amazonie-161457
http://www.google.com/hostednews/afp/article/ALeqM5g64oLQjHFOyqLXbmxfk6_t2et5KA?docId=CNG.4b38871fe546707481144621db6ee63b.3d1
http://fr.wikipedia.org/wiki/Kayapos
http://lesmoutonsenrages.fr/author/voltigeur/
http://lesmoutonsenrages.fr/2011/06/07/le-chef-raoni-pleure-et-on-devrait-pleurer-avec-lui/
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 Source  : http://fr.necropedia.org/necrologie/Yoann_Gourcuff

Yoann Gourcuff est mort

Yoann Gourcuff, né le 11 juillet 1986 à Ploemeur, était un footballeur français. Il est décédé le 14 
juin 2017, à l'âge de 30 ans.

La disparition inattendue du footballeur a déclenché une importante vague d'émotion en France et 
dans le reste du monde. 

Yoann Gourcuff entretint une liaison avec Karine Ferri.

http://fr.necropedia.org/necrologie/Karine_Ferri
http://fr.necropedia.org/necrologie/Yoann_Gourcuff
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Économie : Le PSG sponsor maillot de l’OM !
Jan 21, 2014 by Tom in Football 
En savoir plus sur http://www.footballfrance.fr/football/france/2014/01/sport-
economie-psg-sponsor-maillot-om-marseille/1556#Z0XceYYqeQ4LpmCx.99

Le Paris Saint-Germain et l’Olympique de Marseille ont aujourd’hui signé un contrat de 
partenariat portant sur cinq saisons : le PSG deviendra le principal sponsor maillot de l’OM à
compter de la saison prochaine !

Depuis quelques mois, des tractations ont eu lieu en coulisses… pour finalement s’accélérer et 
déboucher sur un partenariat : un contrat portant sur cinq saisons a été acté aujourd’hui entre l’OM 
et le PSG, un partenariat qui arrange les deux clubs. 

En quête de popularité à travers la France, le Paris Saint-Germain a trouvé une parade assez 
judicieuse afin d’y remédier. Marcel Patulacci, attaché de presse du club parisien, nous en dit plus : 

« Qu’y a-t-il de plus efficace, afin de combler notre manque de popularité, que de 
sponsoriser le club le plus populaire de France ? L’idée est vite apparue comme la 
plus pertinente parmi toutes celles que l’on a étudiées ces douze derniers mois. Je tiens à
remercier nos homologues olympiens, sans qui rien n’aurait pu se faire ».

Un deal « gagnant-gagnant » pour l’OM et le PSG

http://www.footballfrance.fr/football/france/2014/01/sport-economie-psg-sponsor-maillot-om-marseille/1556#Z0XceYYqeQ4LpmCx.99
http://www.footballfrance.fr/football/france/2014/01/sport-economie-psg-sponsor-maillot-om-marseille/1556#Z0XceYYqeQ4LpmCx.99
http://www.footballfrance.fr/category/football
http://www.footballfrance.fr/author/tom
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LA RÉPUBLIQUE
DU CENTRE

La rumeur d’Orléans n'a pas fini de faire parler d'elle...
Publié le 26/07/2013 par  David Creff 
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#Nantes Réservé aux abonnés
ouest-france.fr plus

[Vidéo] À Nantes, une HLM fabriquée avec une imprimante 3D 
Par Agnès CLERMONT. | Modifié le 31/03/2017 à 11:47 | Publié le 31/03/2017 à 03:06 

 Le robot suit le tracé des parois grâce à un capteur laser, qui suit la maquette numérique de la 
maison. Il écoule du polyuréthane, un isolant puissant, pour monter le coffrage dans lequel sera 
coulé le béton.
C'est une première en France. Une maison d'habitat social va être construite en une poignée de 
jours, en septembre, avec un robot, à la Bottière. Moins chère, plus écolo, plus inventive.

L'histoire

Tout a commencé par une girafe en mousse. On est à Nantes ou on n'y est pas ? Nantes, le pays des 
Machines et de Royal de Luxe. « C'est à cause du Royal que j'ai eu le déclic, justement, confie 
Benoît Furet, chercheur déluré, rayon robotique....
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Indice : aller sur le site http://www.hoaxbuster.com et https://hoax-net.be

Le policier blessé 

http://www.hoaxbuster.com/
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Le talent ne suffit pas : une confirmation
Le patronyme a bien une influence sur le destin

L’actrice Jane Fonda serait-elle encore invitée 
par la jet-set si elle s’appelait "Jane Fondue" ?

Une lettre est différente et c’est tout un destin qui change.
Photo : Alan Light (CC-by-2.0)

Des savants américains ont calculé que le prénom mais aussi le patronyme d’une personne ont une
influence directe sur son destin. L’auteur de science-fiction Isaac Asimov avait déjà eu l’intuition de
ce  fait  dans  une  de  ses  nouvelles  qui  racontait  l’ascension  sociale  d’un  homme  qui  modifie
légèrement son nom : c’est ce changement, et les questions qu’il suscite, qui attirent brusquement
l’attention sur le personnage en question…

Seymour Silk 
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Le mystère du sourire de la Joconde enfin éclairci
La santé de Mona Lisa

Un sourire embarrassé : des problèmes gastriques ? 
Oui, mais pas seulement.
Photo : domaine public 

La Joconde, par Léonard de Vinci, est le tableau le plus célèbre du monde. Vraisemblablement né 
d’une commande de Francesco del Giocondo, un marchand de soie qui voulait immortaliser sa 
jeune épouse, cette peinture est encore inachevée lorsque Léonard l’emmène hors d’Italie. Jusqu’à 
sa mort au château d’Amboise, il refusera obstinément de se séparer de la Joconde. L’histoire ne dit 
pas si les propriétaires successifs du tableau ont su percer son secret : François 1er, Louis XIV et 
Bonaparte n’ont jamais dit, eux non plus, la raison de leur attachement obsessionnel au portrait 
présumé de Lisa Maria Gherardini del Giocondo. On ne sait pas non plus si le panneau que des 
centaines de milliers de gens viennent voir chaque semaine au Louvre est bien le tableau volé en 
1911 (retrouvé par un heureux hasard en 1913) ou une de ses innombrables copies. Certaines 
théories avancent que l’identité du portrait n’est pas Lisa del Giocondo, mais qu’il s’agirait de la 
propre mère de Léonard, ou encore de l’artiste qui se serait autoportraituré travesti en femme. 
Cependant, Catarina, la mère de Léonard, était décédée depuis dix ans lorsque le tableau a été peint.
Léonard quand à lui avait la cinquantaine passée. 

Mais tous ces mystères n’étaient rien avant que la science s’en mêle…

Regis G. Curge 
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